

En dicho acto entregarán una Memoria—por triplicado—sobre el concepto, método, fuentes y programa de la disciplina, así como los trabajos profesionales y de investigación y otros méritos que puedan alegar.

A continuación el Tribunal les notificará los acuerdos adoptados en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 5 de marzo de 1969.—El Presidente, Gregorio Millán Barbany.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a las plazas de Profesores adjuntos de la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial de Santander por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca a los señores aspirantes al concurso-oposición convocado por Orden de 12 de junio de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 5 de julio) para cubrir las vacantes de Profesores adjuntos de la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial de Santander, a fin de que efectúen su presentación ante el Tribunal en los locales de la mencionada Escuela (calle Sevilla, número 6), en los días y horas que a continuación se relacionan:

- Grupo III, «Dibujo I», día 27 de marzo, a las diez horas.
- Grupo IV, «Dibujo II», día 28 de marzo, a las diez horas.
- Grupo V, «Física», día 27 de marzo, a las diecinueve horas.
- Grupo VII, «Química», día 26 de marzo, a las dieciocho treinta horas.
- Grupo XI, «Electricidad II», día 26 de marzo, a las diecinueve horas.
- Grupo XIII, «Mecánica I», día 26 de marzo, a las diecinueve treinta horas.
- Grupo XVII, «Electrónica», día 25 de marzo, a las diecinueve horas.

Santander, 24 de febrero de 1969.—El Director, Antonio Acebas Chamorro.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a las plazas de Profesores adjuntos de la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial de Zaragoza por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca a los señores opositores, aspirantes al concurso-oposición convocado por Orden de 12 de junio de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del día 5 de julio) para cubrir las plazas de Profesores adjuntos de la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial de Zaragoza para que efectúen su presentación en los locales de la mencionada Escuela en los días y horas que a continuación se relacionan:

- Grupo I, «Matemáticas», día 27 de marzo, a las once horas.
- Grupo II, «Ampliación de Matemáticas», día 28 de marzo, a las once horas.
- Grupo III, «Dibujo I», día 29 de marzo, a las doce horas.
- Grupo XIII, «Mecánica I», día 27 de marzo, a las diez horas.
- Grupo XVI, «Mecánica IV», día 28 de marzo, a las nueve horas.

Zaragoza, 22 de febrero de 1969.—El Director, Julio Frisón Mozaz.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso de méritos para la provisión de una plaza de Perito Aparejador de esta Corporación.

Composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso de méritos para la provisión de una plaza de Perito Aparejador de esta Excm. Corporación.

Presidente: Ilustrísimo señor don Carlos Serra y Pablo Romero, Presidente de la Corporación. Suplente: El Vicepresidente de la misma, Ilustrísimo señor don Manuel Castro Orellana.

Vocales:

Don Fernando Mansilla Saiz, Catedrático de la Escuela de Arquitectos Técnicos de Sevilla.

Don Fernando Cabrera Franco, representante del Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos. Suplente de este Vocal: Don Manuel Carlos Cantalapiedra Vargas.

Don Rafael Manzano Marlos, Arquitecto, representante de la Dirección General de Arquitectura, Economía y Técnica de la Construcción designado por la misma.

Don Alvaro Gómez de Terreros y Sánchez, Arquitecto contratado Jefe de los Servicios de Arquitectura de la Corporación.

Secretario: Ilustrísimo señor don Angel Amores Riedel, Secretario general de la Diputación. Suplente: El Oficial Técnico-administrativo de la misma don José Guzmán García.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo octavo del Decreto de 10 de mayo de 1967, con la advertencia de que en el plazo de quince días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», podrán impugnar los interesados el nombramiento del Tribunal o de alguno de sus miembros.

Sevilla, 27 de febrero de 1969.—El Presidente, Carlos Serra y Pablo Romero.—1.212-A

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente al concurso libre para proveer dos plazas de Bibliotecaria (Museos de Arte).

El «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 47, de 24 de febrero de 1969, publica íntegramente las bases que han de regir en el concurso libre para proveer dos plazas de Bibliotecaria (Museos de Arte), consignadas en las planillas con el grado retributivo 12 y dotadas en la partida 70 del presupuesto con el sueldo base de 21.000 pesetas y retribución complementaria de 18.000 pesetas anuales y los demás deberes y derechos inherentes al cargo.

Quiénes deseen tomar parte en el concurso deberán presentar la instancia en el Registro General, acompañada de los documentos acreditativos de los méritos que aleguen, dentro del improrrogable plazo de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado»; manifestar en dicho documento que reúnen todas y cada una de las condiciones exigidas en la base segunda referidas al término del plazo para presentar solicitudes; comprometerse a jurar acatamiento a los Principios fundamentales del Movimiento Nacional y demás Leyes fundamentales del Reino, y acompañar el recibo acreditativo de haber abonado 300 pesetas como derechos de examen.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 22 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local de 30 de mayo de 1952 y artículo 3.º, 1, del Reglamento general para ingreso en la Administración Pública de 27 de junio de 1968.

Barcelona, 27 de febrero de 1969.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—1.208-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Peñíscola por la que se anuncia oposición libre para proveer una plaza de Auxiliar administrativo de esta Corporación.

Se convoca oposición libre para proveer una plaza de Auxiliar administrativo, retribuida con el grado cinco de la escala de la Ley 108/1963, de 20 de julio.

Las instancias se presentarán en el Registro de la Secretaría de este Ayuntamiento, en las horas de oficina y durante treinta días hábiles, a contar de la inserción de la presente convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Las bases de la presente convocatoria han sido publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 21, de fecha 18 de febrero de 1969.

Peñíscola, 3 de marzo de 1969.—El Alcalde, Manuel Aranau. 1.230-A.

RESOLUCION del Cabildo Insular de Gran Canaria por la que se anuncia convocatoria para la provisión en propiedad de dos plazas de Ayudante de Obras Públicas-Jefe de esta Corporación.

Vacantes en esta Entidad dos plazas de Ayudante de Obras Públicas-Jefe, grado retributivo 15), dotadas con el haber anual de 25.000 pesetas, retribución complementaria de 20.750 pesetas, también anuales, más las dos pagas extraordinarias, indemnización del cincuenta por ciento del sueldo básico por residencia, quinquenios y demás derechos económicos establecidos por la legislación vigente, se convoca a concurso con arreglo a las bases publicadas en el «Boletín Oficial» de esta provincia, número 26 del presente año, debiendo presentarse las solicitudes dentro del plazo de treinta días hábiles contados a partir de la presente publicación.

Las Palmas de Gran Canaria, 26 de febrero de 1969.—El Presidente.—1.202-A.